

16. März 2024

Interkulturelles Fastenbrechen am 16.03.2024 in Maichingen

Am vergangenen Samstag luden der AK Asyl Maichingen und der Dt.-kurdische Kulturverein zum gemeinsamen Fastenbrechen ein.

Knapp 200 Gäste ließen sich nach Sonnenuntergang um 18.34 Uhr die breite Palette des köstlichen Essens in Gemeinschaft schmecken und kamen angeregt miteinander ins Gespräch.

Familien von Geflüchteten aus arabischen Ländern, Afghanistan, Afrika, Menschen muslimischen und christlichen Glaubens, Frauen mit und ohne Kopftuch, Männer, Erwachsene und Kinder- alle genossen das reichhaltige Mahl und die vielfältige Gesellschaft.

Die Begegnung zwischen den Religionen, unterschiedlichen Herkunftsländern und den verschiedenen Kulturen wurden bereichert durch das Beisein der beiden Vertreter der katholischen Kirchengemeinde, Herrn Pfarrer Obinnah Kurumeh und Kirchengemeinderat Peter Starting. Die evangelischen Kollegen waren leider verhindert.

„Wir sind verbunden als Menschen. Möge unser Kennenlernen eine Fortführung finden“ bekräftigten der katholische Priester und der muslimische Hodscha ihren Wunsch zur Verständigung. „Dieses friedliche Beisammensein wünschen wir uns für die ganze Welt“ bestätigte Monika Haug vom AK Asyl und dankte dem Deutsch-Kurdischen Kulturverein für die großzügige Gastfreundschaft. Nurullah Türe dankte seinerseits dem Landratsamt Böblingen für die Förderung aus dem Ehrenamtsfonds.

